

Parlamento de reforma electoral, el 11 de julio, proponen

Discusión terminaría el 25 de agosto, dice coordinador de la bancada de Morena ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.co

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propondrá este miércoles que el Parlamento Abierto sobre la Reforma Electoral sea inaugurado el próximo 11 de julio y concluya hasta el 25 de agosto.

De acuerdo con el preacuerdo, en poder de EL UNI-VERSAL, el parlamento permitirá "fortalecer el análisis de la iniciativa de reforma constitucional remitida por el Ejecutivo Federal en materia electoral y las demás análogas que se presenten".

Establece que habrá cuatro modalidades de parlamento; serán a través de diálogos en la Junta de Coordinación Política (Jucopo), mesas en comisiones, debates en el Canal del Congreso, así como foros regionales.

También prevé abordar diversos temas entre los que destacan el sistema electoral, instituciones electorales, sistema de partidos, financiamiento, medios de comunicación, fiscalización, así como inclusión y diversidad.

La propuesta establece que el 11 de julio será la inauguración con la presencia de los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, así como la de autoridades federales y titulares de Poderes Ejecutivos locales.

> PREACUERDO DEL PARLAMENTO

"El parlamento permitirá fortalecer el análisis de la iniciativa de reforma constitucional remitida por el Ejecutivo Federal en materia electoral"



Ignacio Mier hará hoy la petición a la Cámara Baja.